 ПРОЕКТНАЯ  ЗАЯВКА / PROJECT APPLICATION
	Наименование  проекта
Project name
	Жизнь без барьеров 
Life without barriers

	Срок  реализации
Term of realization
	11 месяцев (февраль-декабрь 2019)
11 months(February-December 2019)

	Место  реализации   проекта
Project location
	Минская  область,  г.Вилейка 
Minsk region, Vileyka

	Общий  объем   финансирования (в долларахСША)
Total funding (us $ )
	26 260

	Источник финансирования
Source of financing(us $ )
	Объем финансирования  (в долларах  США)

The amount of funding (in U.S. dollars)

	Средства  донора (в долларахСША)
Donor funds (us $ )
	21 060


	Софинансирование (в долларахСША)
Co-financing (us $ )
	5200



1. ОРГАНИЗАЦИЯ-ЗАЯВИТЕЛЬ THE APPLICANT
	Организация-заявитель

The applicant
	ГУ «Вилейский территориальный центр  социального обслуживания  населения»

State institution "Vileyka territorial center of social services of the population»

	Интернет-сайт организации:
Website of the organization:
	www/ gu-vtcson.by

	Юридический адрес:
Legal address:
	  Минская обл.г.Вилейка,  ул. Водопьянова,33
 Minsk region city .Vileika, st. Vodopyanova, 33

	Почтовый адрес:
Postal address:
	222410 Минская обл. г.Вилейка,  ул. Водопьянова д.33
Minsk region city .Vileika, st. Vodopyanova, 33

	Руководитель организации:
Head of organisation:
	Слепцова Людмила  Михайловна
Sleptsova L. M.

	Телефон рабочий
Work phone
	80177156493

	Факс
Fax
	80177154817

	Адрес электронной почты
Email address
	GU-VTCSON@mail.ru

	Контактное лицо:
Contact person:
	Павлова Светлана Казимировна
Svetlana Pavlova: 

	Телефон рабочий
Work phone
	80177129972

	Телефон мобильный
Mobile phone number
	+375 44 746 51 42

	Факс
Fax
	80177129972

	Адрес электронной почты
Email address
	pswet_a@mail.ru

	УНП: taxpayer identification number
	УНП  600690567


2. ПРОЕКТ
Обоснование  проекта
Обоснование  проекта

Вопрос социальной и трудовой реабилитации людей с инвалидностью, в том числе  с тяжелыми и множественными нарушениями, расстройством аутичного спектра, является актуальным и  требующим внимания.  Услуги по адаптации  и реабилитации для данной категории  должны оказываться с  применением специального оборудования и мебели, быть максимально  доступными. Это возможно осуществить на базе отделения дневного пребывания инвалидов. В Вилейском центре социального обслуживания отделение располагается в арендуемом помещении, занимает типовую группу детского сада.  В настоящее время идёт реконструкция здания, в котором будет расположено отделение дневного пребывания для инвалидов.  В реконструируемом здании планируется организовать тематические зоны для комплексной реабилитации людей с инвалидностью.  
Получателями услуг на базе отделения являются 21 человек с инвалидностью. Из них 16 имеют тяжелые множественные нарушения. Реализация  проекта      позволит  расширить число получателей услуг на базе отделения дневного пребывания для инвалидов; улучшить качество оказываемых услуг и расширить их перечень.  А так же услугами комнаты для релаксации и трудовой мастерской, универсальной зоны для отдыха смогут воспользоваться не только люди с инвалидностью, но и члены их семей.  
Project background

The issue of social and labor rehabilitation of people with disabilities, including severe and multiple disorders, autism spectrum disorder, is relevant and requires attention.  Adaptation and rehabilitation services for this category should be provided with the use of special equipment and furniture, to be as accessible as possible. This can be done on the basis of the Department of day stay of disabled people. In Vileika social service center the Department is located in a rented room, occupies a typical group of kindergarten.  The building, which will house a day care unit for the disabled, is currently under reconstruction.  In the reconstructed building it is planned to organize thematic areas for comprehensive rehabilitation of people with disabilities.  

the recipients of services on the basis of the Department are 21 people with disabilities. Of these, 16 have severe multiple disorders. The project will expand the number of recipients of services on the basis of day care for persons with disabilities; improve the quality of services and expand their list.  As well as the services of a relaxation room and a work shop, a universal recreation area will be able to take advantage of not only people with disabilities, but also their families.
	Целевая  группа

Task force
	люди с инвалидностью, в том числе с тяжелыми и (или)  множественными нарушениями; инвалиды-колясочники; лица  с расстройством  аутичного спектра 
people with disabilities, including severe and (or) multiple disabilities; wheelchair users; persons with autism spectrum disorders

	Цели  проекта

Project objective
	Создание условий для социальной адаптации и реабилитации людей с инвалидностью, в  том числе с тяжёлыми множественными нарушениями,  путем обустройства тематических  зон на базе реконструированного отделения дневного пребывания для инвалидов.
Creation of conditions for social adaptation and rehabilitation of people with disabilities, including severe multiple disabilities, through the arrangement of thematic areas on the basis of the reconstructed Department of day care for the disabled.

	Задачи,  планируемые   к  выполнению
Tasks to be performed
	1. Благоустройство отделения дневного пребывания для инвалидов

2. Благоустройство придворовой  территории (создание универсальной безбарьерной  зоны отдыха). 

3. Увеличение числа получателей услуг
1. The improvement of the Department of day stay for disabled people

2.
Improvement of the yard area (creation of a universal barrier-free recreation area). 

3.
Increase in the number of service recipients


3. МЕРОПРИЯТИЯ, СРОКИ, СУММЫ, РЕЗУЛЬТАТЫ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И ИСТОЧНИКИ ИХ ВЕРИФИКАЦИИ/ EVENTS, DATES, AMOUNTS, RESULTS OF OPERATIONS AND THE SOURCES OF THEIR VERIFICAT
	Задача/
Мероприятие
Task/

Event
	Срок реали-

Зации
Term of realization
	Сумма 
sum of money
	Общая 
сумма, 
долл. 
США
 General 

amount $
	Краткосроч-ные результаты 

(количествен-ные и качественные показатели)
Short-term results 

(quantitative and qualitative indicators)
	Источ-ник верифи-

кации
Verification source

	
	
	Финанси-рование партнёром, 
долл. США
Partner financing,$
	Софинан-сирование, долл. США Co-financing, $
	
	
	

	Задача I  
Благоустройство отделения дневного пребывания для инвалидов/ Task I  

The improvement of the Department of day stay for disabled people

	Будут оборудованы тематические зоны и комнаты в отделении дневного пребывания для инвалидов / There will be equipped with thematic areas and rooms in the Department of day care for the disabled
	

	1.
	Мероприятие 1./ Activity 1.
	
	
	
	
	Будут  проведены  работы  по ремонту помещений, предназначенных для оборудования тематических зон 

Work will be carried out to repair the premises intended for the equipment of thematic areas

Будет закуплено и установлено оборудование для тематических зон / Equipment for thematic zones will be purchased and installed
	Акт   экспертизы
Товарно-транспортные накладные

Счета-фактуры

Платежные  поручения

Договор  купли-продажи

Act of examina-tion
Consignment notes

Invoices

Payment order

Sales contract


	
	Проведение ремонтных работ помещений, предназначенных для оборудования тематических зон.

Оборудование душевой кабины.

Carrying out repair works of the rooms intended for the equipment of thematic zones.

Shower cabin equipment.
	
	
	
	
	
	

	1.2.
	Закупка необходимого оборудования для обустройства зоны отдыха.

Установка оборудования /Purchase of the necessary equipment for the arrangement of the recreation area.

Equipment installation 
	4-5  месяц
4-5 month
	1200
	120
	1320
	
	Товарно-транспортные накладные

Счета-фактуры

Платежные  поручения

Договор  купли-продажи
Consignment notes

Invoices

Payment order

Sales contract

	1.3
	Закупка необходимого оборудования для обустройства зоны трудовой реабилитации. Установка оборудования  / Purchase of the necessary equipment for the arrangement of the areas of vocational rehabilitation. Equipment installation
	5-6

Месяц
5-6 month
	4000
	120
	4120
	
	

	1.4.
	Закупка необходимого оборудования для обустройства зоны релаксации. Установка оборудования  /
Purchase of the necessary equipment for the arrangement of the relaxation zone. Equipment installation
	5-6 месяц
5-6 month
	2720
	120
	2840
	
	

	1.5 
	Закупка необходимого оборудования для обустройства зоны психологической реабилитации. Установка оборудования  /
Purchase of the necessary equipment for arrangement of the psychological rehabilitation zone. Equipment installation

	7-8 месяц
7-8

month
	1240
	120
	1360
	
	

	Задача II    
Благоустройство  дворовой  территории (создание универсальной безбарьерной  зоны отдыха). /

Task II    

Improvement of the yard area (creation of a universal barrier-free recreation area).

	Благоустройство  дворовой территории,  которая  будет  использоваться    для   активного  отдыха. Оборудование  универсальной   беседки  для  отдыха  и  оздоровления  инвалидов  / Improvement of the yard area, which will be used for outdoor activities. The equipment of a universal arbor for rest and improvement of disabled people

	 

	2.
	Мероприятие 2./ Activity 2
	
	
	
	
	 Будет   проведено   выравнивание   территории  через доставку  песка  и    почвы; демонтаж аварийной беседки
The territory will be leveled through the delivery of sand and soil; dismantling of the old gazebo

Будет   установлена   универсальная     беседка и  оборудована  зона отдыха

A universal gazebo will be installed and a recreation area will be equipped
	Товарно-транспортные накладные

Счета-фактуры

Платежные  поручения

Договор  купли-продажи
Consignment notes

Invoices

Payment order

Sales contract

	2.1.
	Закупка  оборудования  и  материалов  для   благоустройства   прилегающей  территории. Подготовка территории к модернизации беседки/ Purchase of equipment and materials for the improvement of the surrounding area. Preparation of the territory for the modernization of the gazebo


	4 -5  месяц
4-5 month
	 274
	50
	324
	
	

	2.2.
	Закупка необходимого оборудования для монтирования безбарьерной беседки  Установка оборудования  
Purchase of the necessary equipment for installation of a barrier-free arbor
	6-7 месяц  
6-7

month
	2430
	270
	2700
	
	

	2.3
	Благоустройст-во территории 
Accomplishment of territory
	7-8 месяц
7-8 month

	300
	100
	400
	
	

	Задача III    
   Увеличение числа получателей услуг 

Task III    

   Increase in the number of service recipients
	Создание   условий      для возможности активного участия инвалидов-колясочников, проживающих в многоквартир-ных домах. 
Creation of conditions for the possibility of active participation of wheelchair users living in apartment buildings
	Список   участников

List 
of participants

	
	Закупка   лестничного подъёмника для инвалидных колясок

Purchase of a stair lift for wheelchairs

	9 месяц

month
	5200
	50
	5250
	Будет приобретен лестничный универсальный подъемник
Universal stair lift will be purchased
	

	Административные расходы  

Administrative expenses
	
	

	3.
	Мероприятие 3./ Activity 3
	
	
	
	
	
	

	3.1.
	Координатор  проекта

(2 часа в день х 21 дня х 3

$ х 11 месяцев)
Project coordinator

(2 hours per day x 21 days x 3

$ x 11 months)
	11

Месяцев
months'
	1248
	138
	1386
	
	

	3.2.
	Бухгалтер проекта

( 2 часа х 21 день х 3 $ х 11месяцев)
Project accountant

( 2 hours x 21 days x 3 $ x 11 months)
	11 месяцев
months'
	1248
	138
	1386
	
	


4. ОЖИДАЕМЫЙ СОЦИАЛЬНЫЙ  ЭФФЕКТ ОТ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА
Привлечение   внимания   к   проблемам   людей   с  инвалидностью

Расширение количества получателей услуг.

Расширение социальных контактов  через совместную  деятельность. 

Предотвращение социальной изоляции/
 4.
THE EXPECTED SOCIAL EFFECT FROM REALIZATION OF THE PROJECT

Drawing attention to the problems of people with disabilities

Expansion of the number of service recipients.

The expansion of social contacts in joint activities. 

The prevention of social exclusion
5. УСТОЙЧИВОСТЬ РЕЗУЛЬТАТОВ ПРОЕКТА
· Оборудование  отделения дневного пребывания  позволит увеличить  количество  получателей услуг,  так  как  будет  предоставлена  возможность   инклюзивного отдыха, трудовой, психологической, социальной реабилитации.  
· Распространение  опыта через  СМИ,  выступления  руководства  центра    на   районных  совещаниях,  на  семинарах  и  конференциях  различного уровня.

· Обобщение и создание  презентационного  материала « Комплексный подход к реабилитации людей с ТМН»     Работа   проекта  сможет   продолжаться  через вовлечение в процесс реабилитации как людней с инвалидностью, так и иных категрорий граждан(пожилые граждане; многодетные семьи; семьи и детьми-инвалидами). / 
5.
THE SUSTAINABILITY OF THE PROJECT RESULTS

·  The equipment of the day care Department will increase the number of recipients of services, as it will provide an opportunity for inclusive recreation, labor, psychological, social rehabilitation.  

·  Dissemination of experience through the media, speeches of the center's management at district meetings, seminars and conferences at various levels.

·  Generalization and creation of presentation material "Integrated approach to rehabilitation of people with TMN" the work of the project will be able to continue through the involvement in the process of rehabilitation of people with disabilities and other categories of citizens(elderly citizens, large families, families and children with disabilities).
6. ИННОВАЦИОННОСТЬ МЕРОПРИЯТИЙ И/ИЛИ ПОДХОДОВ, ПРЕДЛАГАЕМЫХ В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ МЕСТНОЙ ИНИЦИАТИВЫ

 Создание  максимально  доступной  и   инклюзивной   среды  для комплексной реабилитации людей с инвалидностью 
6.
INNOVATION ACTIVITIES AND/OR APPROACHES PROPOSED IN THE FRAMEWORK OF THE IMPLEMENTATION OF LOCAL INITIATIVES

 Creating the most accessible and inclusive environment for comprehensive rehabilitation of people with disabilities
9

